

NEWSLETTER

N° 3

Août | Septembre | Octobre 2011

Édito



L'extrême richesse culturelle de la Région du Léman ne se manifeste pas uniquement dans les grands centres urbains. Comme le démontre le vaste programme de manifestations automnales, expositions et événements se sont ancrés aux quatre coins du canton. Même les plus petites localités parviennent à créer des rendez-vous thématiques attirant des artistes de renommée internationale.

Ce foisonnement culturel fait partie des traits caractéristiques de la Région du Léman et trouve son origine dans des manifestations traditionnelles centenaires. Ainsi, depuis 1797, la Fête des Vignerons de Vevey a lieu cinq fois par siècle. La dernière s'était déroulée en 1999, la prochaine est agendée à l'été 2019. Une date que nous vous conseillons déjà de réserver !

Andreas Banholzer

Directeur de l'Office du
Tourisme du Canton de Vaud

Haute saison culturelle dans la Région du Léman

Festivals, expositions, manifestations se succèdent sans interruption dans la Région du Léman, formant une offre d'une rare diversité. www.region-du-leman.ch

Difficile de choisir parmi tous les événements culturels de la saison ! Un coup de cœur toutefois : Alt+1000 le festival de photographie de montagne dont la deuxième édition se déroule jusqu'au 19 septembre au cœur des Alpes, à Rossinière. Cette rencontre artistique propose de découvrir les œuvres de quarante photographes internationaux à travers dix expositions disséminées dans ce petit village alpin, réputé pour ses constructions des 17^e et 18^e siècles. Durant la même période, les menhirs, stèles et dolmens sont à l'honneur au Musée d'Yverdon et région. Celui-ci consacre une exposition temporaire à ces constructions monumentales et fait le lien avec les sites palafittiques, inscrits il y a peu au patrimoine mondial de l'UNESCO. A cheval entre l'Antiquité et le monde moderne, l'exposition «Hope», visible au Musée Olympique de Lausanne jusqu'au 6 novembre, part à la rencontre de l'idéal olympique et de son rêve de paix. Intitulée «Quand le sport peut changer le monde», cette manifestation marie diverses animations à l'exposition proprement dite. En parallèle, la Région du Léman accueille de nombreux événements ponctuels. Ainsi, «Villars de Vivre» mélangera musique, humour, peinture, sculpture, photographie, gastronomie et œnologie du 9 au 11 septembre. Durant un week-end, la station alpine rend hommage à l'art de vivre et convie le public dans l'écrin somptueux du Villars Palace.

Deux semaines plus tard, le patrimoine bâti sera à son tour à l'honneur. Les 24 et 25 septembre, les treize châteaux de la Région du Léman proposent un billet commun valable de Coppet à Aigle, en passant par le Château de Chillon près de Montreux. Le samedi de ce même week-end prend place un autre événement très attendu : la Nuit des Musées de Lausanne. Un billet unique de dix francs permet de visiter jusqu'au petit matin, ou presque, vingt-six espaces muséologiques tels que la Cinémathèque Suisse, le MUDAC (Musée de Design et d'Art Contemporains) ou la Collection de l'Art Brut.

Larry Gibson's Chair, 2007



© Daniel Shea